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MINISTERIALES 
EMBOSCADOS; 
UN MUERTO Y 
UN LEVANTADO

 Agentes de la Unidad de Antisecuestros fueron emboscados y agredidos con armas de fuego. De manera 
extraoficial trascendió la muerte de una agente y el levantamiento de otro elemento de la Policía Ministerial, 
los hechos se registraron en la localidad de Tehuitzo, perteneciente a Palmar de Bravo ayer martes.
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Dejaron a mujeres 
víctimas de violencia 
sin terapias grupales
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Tardía la prohibición 
de pintas cuando ya 
todos los aspirantes 
se promocionan
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RECTORA LILIA CEDILLO SUPERVISA 
APLICACIÓN DEL EXAMEN GENERAL 

DE ADMISIÓN A LA BUAP
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EDUARDO RIVERA APURA AL PAN 
A DEFINIR EL PROCESO INTERNO

  Desde la colonia Lomas de San Valentín, el presidente Eduardo Rivera 
Pérez realizó el arranque de obra calle Tulipanes, la cual tendrá una 
inversión de 11.9 millones de pesos.  Cada día asisten en promedio 8 mil aspirantes en las tres sedes
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“Se pide respeto, se da “Se pide respeto, se da 
respeto”: Presidenta respeto”: Presidenta 
del INE celebra nueva del INE celebra nueva 
relación con AMLOrelación con AMLO
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Por el bien de Puebla, 
gobierno estatal y 
municipios trabajan 
en un mismo frente: 
Sergio Salomón
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ANGELOPOLITANAS

En Palacio Nacional, todo indica que 
hay definiciones en la sucesión 
de Puebla 2024: para Mario 
Marín y los marinistas “ni 
perdón ni olvido”.
El ex gobernador de Puebla 
“ayudó al Partido Acción 
Nacional (PAN) en el fraude 

electoral de 2006”, recordó, 
este martes 13 de junio, el presi-

dente López Obrador en su mañanera.
Sobre el papel de los órganos electorales en el 
país, recordó que él fue víctima de fraudes en 
elecciones presidenciales en los que hubo compli-
cidad de gobernadores. Destacó que sucedió en 
Nuevo León, San Luis Potosí y el norte del país, 
donde se aliaron el PRI y el PAN, y el primero le 
ayudó al segundo en el “fraude electoral”.
“¡En Puebla!, por eso no tocaron al que estaba 
de gobernador, que lo acusaron después (caso 
Lydia Cacho y los pederastas) … Marín, porque 
les ayudó. Eso fue en el 2006, que el PRI le ayudó 
al PAN”, señaló.
Expuso que el candidato del PRI a la presidencia 
era Roberto Madrazo e incluso “una vez declaró 
que yo iba a arriba, hasta lo que había visto. Ahora 
piensa distinto”.
Recordó que el priísta no se atrevió a denunciar 
el fraude, porque había un acuerdo con Acción 
Nacional y el único de los priistas que se atrevió 
a hacerlo fue Rubén Moreira, “que era diputado 
y llegó (Felipe) Calderón siendo presidente y él se 
subió a decirle que no había ganado la presidencia 
y empezaron a gritarle todos los diputados del 
PRI, claro a toro pasado, ¡espurio, espurio!”
Sostuvo que, en 2006, los gobernadores del PRI 
ayudaron al PAN y en el 2012, los políticos blan-
quiazules ayudaron al tricolor, “(Vicente) Fox, ya lo 
he dicho, no llamó a votar por (Josefina) Vázquez 
Mota, llamó a votar por (Enrique) Peña Nieto, 
toda una promiscuidad política”.
Para los marinistas poblanos ni perdón ni olvido 
de López Obrador. Al que le quede el saco, que 
se lo ponga.

Cuidado con los likes, el 
robo de cuentas de redes 
sociales para cometer ilí-
citos se multiplica, por lo 
que es importante que los 
poblanos tomen medidas 
preventivas a fin de evitar 
ser víctimas. En Puebla, 
se han registrado casos 

en los que mediante cuentas de redes sociales 
robadas se cometen fraudes o estafas en la venta 
de vehículos a bajo costo.
La Policía Cibernética estatal, mediante un video 
que circula en TikTok, advierte a los ciudadanos.
@ssp.pue Episodio 1 | Evita ser víctima de robo 
de tus cuentas de redes sociales. 
Explicó que se detectó el envío de correos electró-
nicos con la finalidad de robar el acceso a cuentas 
de redes sociales. Una vez que los delincuentes 
tienen acceso, las utilizan para cometer diversos 
delitos como extorsión, fraude y ciberacoso.
Entre las recomendaciones se plantea activar la 
verificación en dos pasos en todas las redes sociales 

y en las aplicaciones de mensajería instantánea. 
Usar contraseñas con caracteres alfanuméricos.
No abrir correos electrónicos de remitentes des-
conocidos; evitar compartir las contraseñas con 
cualquier persona. En el pasado diciembre, la Policía 
Cibernética detectó atracos que se realizaban con 
engaños de venta de automóviles en San Martín 
Texmelucan. Los delincuentes empleaban cuentas 
de Facebook falsas, donde ofrecían vehículos en 
venta a bajo costo, lo que era una mentira.

Ahora si se puso bueno, el 
presidente municipal de Puebla, 

Eduardo Rivera, consideró que las 
dirigencias nacionales del PRI, PAN 
y PRD deben “acelerar el paso” en 
la definición de alianzas para 2024 
y todo lo que ello implica, luego 
de que en Morena ya definieron 

una encuesta como método 
de selección de su candidato 

a la presidencia de la república.
“Están por sacar las reglas del proceso de selec-
ción del candidato a la presidencia de la república 
y es importante que haya las definiciones de las 
alianzas, ¿sí?, ¿en dónde?, ¿cómo?, tiempos tam-
bién en los estados, eso es una responsabilidad 
que les corresponde a ellos y como un ciudadano 
más lo que opino y lo que considero pertinente 
es que tienen que acelerar el paso, tienen que 
definir las reglas, tienen que definir los tiempos”, 
precisó durante una entrevista.
Dijo que es necesario que los partidos políticos, a 
nivel nacional y local, apresuren los procedimien-
tos para definir las condiciones de participación 
en las elecciones del próximo año y, mientras, 
tanto, él se mantendrá atendiendo el cargo de 
presidente municipal y pendiente de lo que ocurra 
en el aspecto político para expresar su opinión, 
como el más viable aspirante de la oposición a 
gobernador.

Para la elección de 2024, la alianza 
Va por Puebla abanderará a los 
perfiles más competitivos de 
los tres partidos que la con-
forman y a perfiles ciudada-
nos que puedan representar 
los principios que tienen en 
común, dijo la dirigente estatal 
de Acción Nacional, Augusta 
Valentina Díaz de Rivera.
Adelantó que ya iniciaron los 

t ra - bajos para definir las candidaturas que 
impulsarán entre el electorado, actividades regu-
ladas en conjunto con las dirigencias del PRI y 
el PRD.
El método de selección será a través de una 
encuesta para garantizar la equidad en la con-
tienda. Además, los lineamientos de este ejercicio 
fueron definidos por las tres fuerzas políticas en 
las mesas de negociación que se sostuvieron los 
últimos meses.
Los interesados del PAN en contender por la guber-
natura son Eduardo Rivera; la diputada federal, 
Genoveva Huerta; la senadora Nadia Navarro; y 
el exdirigente panista, Francisco Fraile.
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DONALD TRUMP QUEDA BAJO ARRESTO 
TRAS LLEGAR A LA CORTE FEDERAL DE 
MIAMI; ESPERARÁ AUDIENCIA
En  la Corte Federal de Miami, Florida, quedó bajo arresto 

por 37 delitos federales que le imputa el Departamento de 

Justicia, por lo que ahora se espera su audiencia de presen-

tación la acusación.

REDADA

ACUERDAN INE Y PRESIDENCIA 
FORTALECER LA COLABORACIÓN 
DE CARA A 2024
López Obrador compartió imágenes de su reunión con los 

consejeros del INE con quienes, aseguró, había sostenido 

una buena conversación

CASA BLANCA SE DEFIENDE DE  
LAS ACUSACIONES DE TRUMP: 
“BIDEN NO ESTÁ INVOLUCRADO”
La Casa Blanca aseguró que el presidente Joe Biden no 

está involucrado en la acusación contra Trump por los 

documentos clasificados hallados en su casa

AMBER HEARD PAGA UN MILLÓN DE 
DÓLARES A JOHNNY DEPP UN AÑO 
DESPUÉS DE SU MEDIÁTICO JUICIO
El millón de dólares que Amber Heard pagó a Johnny Depp se 

repartirá en partes iguales a cinco organizaciones benéficas
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Cada día asisten en promedio 8 mil aspirantes en las tres sedes

La Rectora María Lilia Cedillo Ramírez su-
pervisó la aplicación del Examen General 
de Admisión (EGA) para los aspirantes 
al nivel superior, en las sedes de Ciudad 
Universitaria: Centro de Convenciones y 
Facultad de Cultura Física, donde Napo-
león y Domingo -coterapeutas caninos 
del Centro de Apoyo Emocional y Terapia 
Ocupacional con Animales- permanecie-
ron en los ingresos para estimular con-

En compañía del titular de la Dirección 
de Administración Escolar, Ricardo Valde-
rrama Valdez, la doctora Cedillo Ramírez 
constató de cerca el orden y seguridad 
establecidos en estas sedes para la rea-

lización de esta prueba que presentarán 
-

tudiar una licenciatura, o bien algún plan 
de estudios del nivel medio superior, en 

De acuerdo con la convocatoria, del 5 
-

ción del Examen General de Admisión a la 
BUAP, del nivel medio superior (EGA II) y 
superior (EGA I), para ingresar a alguno 
de los 119 programas que oferta la insti-
tución este año: un técnico, cuatro prepa-
ratorias escolarizadas, una preparatoria a 
distancia, un técnico superior universita-
rio, dos profesionales asociados; además 
de 90 licenciaturas escolarizadas, seis se-

miescolarizadas, nueve a distancia, dos 
abiertas y tres mixtas de la Universidad 

aplicación del EGA II para 17 mil 950 as-
pirantes del nivel medio superior; el sába-

-
sonas con capacidades diferentes, para 
quienes se estableció un turno único: a 

En promedio asisten 8 mil aspirantes al 
día en las tres sedes establecidas: Centro 
de Convenciones y Facultad de Cultura Fí-
sica, en Ciudad Universitaria, así como en 

 REDACCIÓN

Ibero Puebla, instala 
Comité de Ética de 
la Investigación

-
roamericana en Puebla instaló el Co-
mité de Ética de la Investigación, con 

-
vestigación que consideren las conse-
cuencias o problemas, desde el punto 

El rector Mario Patrón Sánchez, 
destacó que dicho comité tuvo sus 
orígenes en 2019 con la aprobación 
del Código de Ética de la Investiga-
ción, donde se establecieron los cri-

en los principios y valores de la ins-

“En la IBERO Puebla tenemos la 
apuesta insoslayable por la investiga-
ción; una a partir de la cual buscamos 
generar procesos de incidencia y trans-

una investigación pertinente social-
mente, y no hay pertinencia social sin 

En su oportunidad, el presidente 
de este comité Rafael Hernández Gar-

tiene el gremio de la investigación 
por tener una conducta íntegra y res-
ponsable, sobre todo en un contexto 
mundial en el que el quehacer cien-

“La IBERO Puebla apuesta por la 
excelencia académica y esta solo pue-
de ser tal si es pertinente socialmente, 

eso promueve la generación y aplica-
ción de conocimiento y el desarrollo 
de propuestas creativas, con la más 
alta calidad y pertinencia académica y 

 ALMA MÉNDEZ

Dejaron a mujeres víctimas de violencia sin terapias grupales
-

neral del Estado (FGE) de Puebla, retiró el programa de las te-

Mencionaron que desde hace dos meses no reciben atención 

y al gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina, para que 

La representante legal, Jazmín García, acusó que dicho aviso 
-

Enfatizó que la autoridad tiene la responsabilidad de otorgar 

Argumento que, con el programa de Prevención y Atención a 
la Violencia de Género, atiende a víctimas de diversos delitos y 

Denunciaron que cada que presentan una denuncia y las vic-

timas que ya cuentan con un dictamen en su resultado no pre-
senten daño psicológico, lo cual es ilógico pues los hechos que 

Una de las agredidas señala que es indispensable dicha atención 

y psicológica, ya que deben de sentirse seguras en su entorno, así 
 ALMA MÉNDEZ
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Festejar a papá también elevará 
las ganancias de restaurantes
Puebla, Pue. Socios de la Cámara Na-
cional de la Industria de Restaurantes 
y Alimentos Condimentados (Canirac) 
proyecta un repunte en ventas de 40 
por ciento durante la celebración por el 
Día del Padre en Puebla.

El presidente, Carlos Azomoza Alacio, 
señaló que esta es una fecha importan-
te para festejar a los jefes de familia, 
aunque reconoció que las expectativas 
no son tan altas como las que tuvieron 
para la celebración del Día de la Madre.

El presidente del organismo, Carlos 
Azomoza Alacio, aseguró que más allá 
del consumo en alimentos en los res-
taurantes el incremento en las ventas 
estará impulsado principalmente por el 
consumo de bebidas alcohólicas duran-
te la plática de sobremesa.

Asimismo, adelantó que, para incen-
tivar la afluencia en los restaurantes 
para celebrar a los papás, el próximo 
domingo 18 de junio, los socios de Ca-
nirac ofrecerán descuentos y promo-

ciones y en algunos casos habrá mú-
sica en vivo.

“El Día del Padre no es igual al Día de 
la Madre, definitivamente, pero si nos 
incrementa el consumo de bebidas. El 
Día de la Madre fue miércoles y se in-
crementó en un 50 por ciento nuestras 
ventas en comparación con un miérco-
les normal, así que yo creo que el Día 
del Padre, como es domingo, nuestras 
ventas pueden aumentar hasta en un 
40 por ciento”, finalizó.  ALMA MÉNDEZ

DEJAN SIN TEMPLETE A LA COMUNIDAD 
LGBT+, SÓLO MARCHARÁN ESTE SÁBADO
Puebla, Pue. María José Flores Serrano 
“Majo”, presidente de la Asociación de la 
Pluralidad Sexual y Derechos Humanos 
(APPS) lamentó el sabotaje que realizó 
la autoridad municipal al no permitirle 
instalar el escenario de la marcha del 
orgullo LGBT+, que se llevará a cabo el 
próximo sábado 17 de junio, pues le ar-
gumentaron que en dicha fecha la plan-
cha del zócalo estaría en reparación, sin 
que hasta el momento se vean trabajos 
en la zona.

En entrevista para Lo de Hoy, la acti-
vista señaló que ellos habían cumplido 
con todos los requerimientos para llevar 
a cabo su evento en el zócalo, sin em-
bargo, recordó que cuando les entrega-
ron el permiso, les dijeron que podrían 
hacerlo, pero bajo su responsabilidad, 
ya que las lajas que compone el primer 
cuadro de la ciudad estarían levantadas, 
las cuales podrían generar problemas 
en la logística del evento.

“Nosotros quisimos responder de 
manera favorable a las autoridades 
que nos mencionaban que iba a ha-
cer un lugar de construcción, con ma-
quinaria y demás y el traer a 20 mil 
personas así, no era lo más seguro y 
pues hicimos lo que nos correspondía, 
ya que sí las autoridades hicieron una 
treta o una cosa que intentaron para 

simplemente deshacerse de nosotros y 
sacarnos del zócalo pues ya se verá el 
sábado”, acotó.

Es por ello, que APPS decidió cambiar 
su escenario para la zona del Paseo Bra-
vo, donde aseguró que se esperan su-
perar a las 20 mil personas convocadas, 

ya que provienen de toda la entidad y 
estados circunvecinos.

Aseguró que el próximo año su colec-
tivo estará presente el próximo año en 
el zócalo y que está vez nada impedirá 
que hagan su evento en la plaza de ar-
mas.  ALMA MÉNDEZ

Será rehabilitada 
la calle Tulipanes 
en Lomas de 
San Valentín; se 
invertirán 11.9 mdp
Puebla, Pue. Desde la colonia Lomas 
de San Valentín, el presidente Eduar-
do Rivera Pérez realizó el arranque 
de obra calle Tulipanes, la cual ten-
drá una inversión de 11.9 millones de 
pesos.

Rivera Pérez comentó que iniciarán 
los trabajos de rehabilitación, donde 
se contempla atender 3 mil 900 me-
tros cuadrados, donde no habían sido 
atendidos en pasadas administracio-
nes municipales.

El alcalde enfatizó que la calle Tuli-
panes forma parte de las 880 vías que 
hasta hoy ha intervenido el gobierno 
municipal de Puebla.

más de 21 mil personas que transitan 
por ahí, porque se construirán mil 693 
metros cuadrados de banquetas, mil 
254 metros lineales de guarniciones, 
se colocarán tomas y descargas do-
miciliarias.

Sumado a esto, habrá 26 lumina-
rias nuevas y se plantarán 52 árbo-
les acordes a la zona, para lograr un 
buen desarrollo en su crecimiento.

 SILVINO CUATE
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Nos estamos quedando, dijo Lalo 
Rivera al PAN, exhorta a dar un 
acelerón al proceso interno
Puebla, Pue. El presidente Eduardo Rivera 
Pérez consideró que el Partido Acción Na-
cional (PAN) debe acelerar el proceso de 

-

-
cionario Institucional (PRI) y el Partido de 

El alcalde dijo que por parte de Movi-
-

ello pidió al PAN, avanzar con el proce-

-

proceso de selección del candidato a la 
-

-
-

lición para la contienda electoral del 
2024, porque de no ser así, los partidos 

“Lo que considero pertinente es que 
tienen que acelerar el paso, tienen que 

-

-
-

 SILVINO CUATE

SIN APARECER LOS AUTOS CHATARRA QUE SE 
VOLARON DE LOS CORRALONES MUNICIPALES

-

-

-
-

do Arrubarrena García reconoció que no 

que se contrató un servicio de peritaje 
para el conteo de unidades. 

-
cretario dijo que le corresponde a la Con-

-

-

-

-

pesos. 

de Contraloría. 

-

vehículos considerados chatarra y que es-
-

cipal.  SILVINO CUATE

Los huachicoleros que 
construyeron el túnel ya 
están identificados
Puebla, Pue. El titular de la Secretaría 

-

-
tivos prioritarios con relación al huachi-
tunel de la Central de Abasto.

-
-

dió que este hecho sea aclarado a la 
brevedad posible, ya que, el robo de 

reincidencia en Puebla.
-

este viernes, en la 104 Poniente, en el 
cruce con la Vía Corta a Santa Ana, in-

-
sión de los ductos y al hacer la revisión 

-

MENORES VÍCTIMAS DE MALTRATO

-

-

SOBRE ASALTO EN CAÑADA MORELOS
-

-

-

-

-

-

EJECUCIÓN EN LA COLONIA NUEVA 
SAN SALVADOR
Por otra parte, sobre la ejecución de un 

de la colonia Nueva San Salvador en 
el Norte de la capital, el coordinador 

se tienen datos de un auto en el que 
huyeron los sicarios.

tendido sin vida en la calle de esta co-
lonia.

-
lonia Nueva San Salvador, en la junta 

Vecinos escucharon detonaciones de 
-

bre tirado en la calle.

de desconocido.  SILVINO CUATE
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AMLO, eslabón que une las 
voluntades de quienes queremos 
la transformación del país: Mier

PARA EVITAR DESAPARICIÓN DEL SEA, PAN LANZA 
CONVOCATORIA PARA NOMBRAMIENTOS DE VACANTES

Cinco encuestas no 
dejarán dudas para 
designar al presidencial 
de Morena
Puebla, Pue. El diputado local Carlos 

aplicará el partido Movimiento Re-

elegir candidato presidencial sea su-

interno de cara al 2024.

de apoyo de funcionarios públicos, 
gobernadores, senadores y diputados 
federales -locales a los seis aspirantes 

Haremos Historia se logrará un proce-
-

danía.
-

litantes y simpatizantes las reglas es-
-

-

muestras de apoyo.
-

gre llegar como el o la nueva coordina-
dora de los Comités de Defensa de la 4T 

-
-

de septiembre para tener las conclusio-
nes del 4 y 6 de septiembre.

-
co encuestas, cuatro serán externas y 
una realizada por el partido Morena.

-

de funcionarios públicos del gabinete 

poblano.
-
-

tamientos no podrán participar en ha-

ya han sido reconocidos como aspi-
rantes, entre ellos, por Morena:

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO
MARCELO EBRARD CASAUBÓN
RICARDO MONREAL
ADÁN AUGUSTO LÓPEZ
POR EL PARTIDO DEL TRABAJO (PT):
GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
POR EL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO (PVEM):
MANUEL VELASCO

 AURELIA NAVARRO

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordi-
nador del grupo parlamentario de More-

-

Obrador, presente en el ánimo del Con-

-

-

política de honestidad, de congruencia, 
de consistencia, de legalidad y de unidad 

Asimismo, el líder de la bancada guin-

gran energía social, no un movimiento 

-
cias de manera recurrente.

-

de Morena para elegir a la coordinadora o 
coordinador nacional de la defensa de la 

MC, DIJO, “DEBERÍA SER UNA 
OFICIALÍA DE PARTES PARA PRESEN-
TAR DENUNCIAS”
Ante la ausencia de trabajo de campo, 

denuncia sistemática a una fuerza políti-

cuenta con una gran capacidad de movili-

estatutos y acuerdos.

-

por escuchar a nuestros militantes, a to-
-

-
-

también hace una sociedad más demo-
crática”, dijo.

-

ninguna ilegalidad, pues se trata de un 

artículo 41 constitucional: a los partidos 
políticos les corresponde organizar a los 

-

toral, articular sus demandas, convertir-
las en programa de trabajo y tener una 
estructura organizativa.

Por otro lado, el legislador poblano opi-

nueva Secretaria de Relaciones Exteriores 

dentro del Servicio Exterior Mexicano, ya 
-

-

-

en Chile.
“Tenemos en ella a una gran mujer 

-
bierno de la República y nuestro movi-
miento de garantizar la igualdad sustan-

 REDACCIÓN

-
-

con el proceso para el nombramiento de las 
-

-

está integrado por cinco personas, de las 

esa fecha, inoperante.
-

les, Rafael Micalco Méndez, Eduardo Alcán-

como desierta.

mes, es decir, en dos semanas, no tiene el al-
cance necesario corre con el mismo riesgo de 
ser declarada otra vez como desierta.           

-
bre se pueda nombrar a un presidente tam-

todas las denuncias por hechos de corrup-

este proceso están:  Ser ciudadano mexicano 
y estar en pleno goce y ejercicio de sus dere-

-

-

algún partido político en los últimos cuatro 

-
-

local.  AURELIA NAVARRO
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Especialistas urgen “llenar el cochinito” para enfrentar hoyo financiero en el Issstep
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Funcionarios estatales 
“a medias” deben 
renunciar, dice el PRI
Puebla, Pue. El dirigente estatal del 
Partido Revolucionario Institucional 
(PRI), Néstor Camarillo Medina, es-
timó que en Puebla debe haber fun-
cionarios de tiempo completo para 
esto, pidió que servidores públicos o 
funcionarios que quieran participar en 
los procesos internos de sus partidos 
renuncien a sus carteras.

Indicó que Puebla pasa por una 
transición importante y complicada 
que requiere de funcionarios compro-
metidos con sus funciones al cien por 
ciento y cerrar la administración de 
Sergio Salomón Céspedes Peregrina 
“fuerte”.

Recapituló, que el propio Céspedes 
Peregrina advirtió que no permitiría 
que funcionarios de su gabinete viola-
ran esta regla interna de Movimiento 
Regeneración Nacional (Morena).

Agregó que “esto también viola la 
ley electoral, pero ya no se espera 
más de Morena”.

Néstor Camarillo citó como pobla-
no, lo importante de que secretarios 
se separen de sus cargos si es que se 
van a dedicar a coordinar campañas, 
esto en alusión al secretario de Go-
bernación, Julio Huerta Gómez.

 AURELIA NAVARRO
Puebla, Pue. El coordinador del Grupo 
Parlamentario del Partido Acción Nacional 

“tardío” el decreto que propuso el Gobier-
no del Estado para prohibir la pinta de 
promoción política en bardas e inmobilia-
rio de la entidad.

Dijo que esta propuesta sólo sería res-
catable si es que se aplican “sanciones” 
directas contra aquellos que ya incurrie-
ron en la pinta de bardas aun estando 
fuera del proceso electoral 2024, y si 
además esta sanción tiene alcance para 

publicidad.
Micalco recordó que no es necesario 

emitir un decreto para hacer cumplir la 
ley porque este tipo de prácticas ya está 

estipulado en la Ley de Jurisdicción, la 

en inmobiliario urbano de la entidad. 
El panista pidió que este decreto con-

temple sanciones importantes, así como 
la reparación del daño, pero no de lo que 
se va hacer en un futuro una vez ya es-
tando en el proceso electoral.

Sino de todo aquello que ya se hizo con 
la pinta de bardas de aquellos aspirantes 
a un cargo de elección popular que sin es-
tar en un periodo de campaña ya hicieron 
la pinta de nombres en bardas y puentes.

Por su parte, la diputada local Mónica 
Rodríguez Della Vecchia consideró que, 
además sancionar a quien realiza las pin-
tas, sea un equipo de campaña, promo-
ción amigos o enemigos, que también se 

sancione al personaje político que resulte 
favorecido con el manejo de su imagen 
en el proceso electoral.

“Si queremos ir más allá y actuar más 
en serio, este decreto podría ser un área 
de oportunidad de incluir en la sanción a 

Hay una normativa que está vigente aun 
cuando no estemos en proceso electoral, 
así sea una empresa o particular o partido 
no se puede pintar bardas o inmobiliario”.      

Bajo este escenario, Micalco Mendez 
recordó que está por hacer un segundo 
llamado el secretario de Gobernación, Ju-
lio Huerta para que deje de hacer la pinta 
de bardas para favorecer su imagen rum-
bo al proceso electoral del 2024. 

     AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. Junto con especialistas el 
coordinador municipal del Partido Nue-
va Alianza en Puebla, José Luis González 

alrededor de 2 mil millones de pesos para 
generar una bolsa que permita cumplir con 
las pensiones del Instituto de Seguridad y 
Servicio Social de los Trabajadores al Servi-
cio del Estado de Puebla (ISSSTEP).

-

anunció la secretaria de Planeación y Finan-
zas, María Teresa Castro Corro, el gobier-
no del estado debería instruir la separación 
del cargo de Miguel Ángel García Martínez 

actual secretario de Salud, José Antonio 
Martínez García.

“Los fondos están agotados. La secretaria 
no miente se tiene una escasez de medica-
mentos en todos los sistemas del ISSSTEP 
que cubren los Servicios de Salud de Traba-
jadores al Servicio del Estado”, además dijo 
que se carece de sistema de préstamo ac-
ceso a la vivienda entre otras prestaciones.

Acosta explicó que actualmente el tiem-

po de demora para otorgar una pensión es 
de siete años lo que ha generado una lista 
de alrededor de 50 mil derechohabientes 
que han alcanzado la tercera edad, ya no 
laboran por haber sido despedidos y que a 
la fecha no han podido acceder a la mitad 
de una pensión para ayudarse a vivir.

Por estas razones es que, González Acos-
ta llamó a los diputados locales que traba-
jen junto con el Gobierno del Estado para 
hacer una estrategia integral que logre ob-

de pesos, de los 3 mil millones de pesos que 
se necesitarían en realidad para tapar este 

Cabe hacer mención que hasta el viernes 
11 de junio el presidente del Congreso local, 
Eduardo Castillo López sostuvo que mien-
tras no se analice en el último trimestre de 
este año el proyecto de Paquete Económico 
2024, se sabrá si el Gobierno del Estado en-

la falta de recursos para cubrir las pensio-
nes de burócratas y derechos sociales de 
los mismos.

En ese sentido, Castillo López dijo que 
respeta el anuncio de la secretaria de Pla-
neación y Finanzas del gobierno del estado, 
María Teresa Castro Corro sobre la aparen-

pago de pensiones ISSSTEP, pero él no ava-
la dicha advertencia hasta no hacer el análi-
sis del paquete presupuestal 2024.  

Por separado, y ante lo ocurrido con estos 
trabajadores al servicio del estado, el diputado 
local por el partido Pacto Social de Integración 
(PSI), Carlos Froylán Navarro propuso ampliar 
de tres a seis meses los servicios médicos 
posteriores a la baja laboral de burócratas.

Para esto presentó una iniciativa de re-
forma al artículo 55 de la Ley del Instituto 
de Seguridad y Servicio Social de los Traba-
jadores al Servicio de los Poderes del Estado 
de Puebla (ISSSTEP).

La intención, dijo Carlos Navarro es que 
en lugar de dejar tres meses como marca la 
ley en la actualidad se les otorgue el servi-
cio por seis meses, es decir el doble. 

     AURELIA NAVARRO



POLÍTICA 9MIÉRCOLES.14.06.2023           @diariopuntual       www.diariopuntual.com

Alcántara propone 
reducir porcentaje de 
firmas para aspirantes 
a candidatos 
independientes
Puebla, Pue- El diputado local por el 
Partido Acción Nacional (PAN), Eduar-
do Alcántara presentará una iniciativa 
para que se reduzca el porcentaje de 

para ser candidatos independientes.
Indicó que esta propuesta y el 

resto de iniciativas que ha hecho en 

la LXI legislatura, para que entren 
en vigor a partir del proceso electoral 
2024.

se quiere o no se quiere sacar. En Mo-

elecciones en juntas auxiliares con la 
Constitucional”.

A lo que agregó “es ilógico que 

-

Indicó que para que un partido 

-

el doble”.  AURELIA NAVARRO

Por el bien de Puebla, gobierno 
estatal y municipios trabajan en 
un mismo frente: Sergio Salomón

-DURANTE LA JORNADA, EL MANDATARIO TAMBIÉN ENTREGÓ MIL ACCIONES PARA EL BIENESTAR Y 142 APOYOS DE INDEMNIZACIONES DEL PROGRAMA DE ATENCIÓN A LOS SINIESTROS EN EL CAMPO POBLANO

El gobernador presidió la jornada de “Martes Ciudadano” en el municipio de Tehuacán

 TEHUACÁN, Pue. – Por el bien de las fa-

frente para detonar diversas acciones, 

al presidir la jornada de “Martes Ciudada-

-
raria del Patronato del SEDIF, Gaby Bo-
nilla; secretarias y secretarios estatales, 

titular del Ejecutivo recalcó que las y los 
poblanos cuentan con autoridades cerca-

Recordó que, tras un acuerdo con el pre-
sidente de México, Andrés Manuel López 
Obrador, la federación y el gobierno estatal 
destinarán recursos para que las personas 
con alguna discapacidad que habitan en la 
entidad tengan una pensión vitalicia. 

-
tración presente ha fortalecido a Puebla, 
por lo que hoy es un estado con goberna-
bilidad, estabilidad, desarrollo y que brin-

expuso que con el “Martes Ciudadano 
Itinerante”, su gobierno refrenda que es 
de “puertas abiertas” y que atiende con 
prontitud cualquier necesidad.

-
-

por fuertes lluvias y granizada del pro-

10 constancias de obras de espacios edu-
cativos.  REDACCIÓN
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Ministeriales fueron emboscados 
en Palmar de Bravo; un agente 
muerto y uno “levantado”

JÓVENES BORRACHOS ARMAN LA CAMPAL 
EN EL BAR KINGS BEER EN TEXMELUCAN
Al calor de las botellas, en el bar Kings 
Beer se registró una batalla campal entre 
los clientes, en los videos que circulan en 
redes sociales se observa cómo los suje-
tos se avientan sillas, botellas, servillete-
ros y se dan de golpes y patadas.

El número de lesionados y su gravedad 
se desconoce pues fueron trasladados a 

clínicas particulares para evitar dar decla-
raciones a las autoridades, cabe señalar 
que la mayoría de ellos son jóvenes en 
incluso se notan en los videos a menores 
de edad.

El bar Kings Beer está ubicado en la 
comunidad de San Rafael Tlanalapan y a 
decir de los vecinos, las riñas y los escán-

dalos son comunes en este sitio.
Luego de que viralizaran los videos, 

personal del área de Fomento Económico 
del gobierno municipal de San Martín Tex-
melucan, llegó al bar y lo clausuró debi-
do a que operaba de manera clandestina 
pues no cuenta con licencia de funciona-
miento.  REDACCIÓN

Palmar de Bravo, Pue. Agentes de la 
Unidad de Antisecuestros fueron em-
boscados y agredidos con armas de 
fuego, hasta el momento se habla que 
un elemento gravemente lesionado y 
varios heridos.

Los hechos se registraron en la locali-
dad de Tehuitzo, perteneciente a Palmar 
de Bravo este martes.

En el lugar fue reportado un enfrenta-
miento entre elementos de la Fiscalía y 
un presunto grupo armado que viajaba 
en una camioneta en la población de Te-
huitzo, que pertenece a este municipio 
ubicado en el llamado Triángulo Rojo.

Posteriormente, la información se 

contra personal de la Fiscalía de Puebla. 

En el lugar se encuentra una celula de la 
Sedena y la Guardia Nacional, así como 
la Policía Estatal.

De último momento ha trascendido la 
muerte de una agente ministerial y el 
posible “levantón” de otro agente por 
parte del grupo armado que se dio a la 
fuga, así como dos heridos en el lugar. 

 LUZ MARIA ZAYAS

Le dan prisión a 
Enrique acusado 
de matar a un 
hombre en Puebla
La Fiscalía General del Estado de Pue-
bla cumplió orden de aprehensión 
contra José Enrique N. presunto par-
tícipe en el homicidio de un hombre 
en la capital poblana.

El 12 de marzo de 2023, por posi-

de personas iniciaron una riña que 
culminó en la colonia Miguel Hidalgo, 
donde el imputado y sus cómplices, 
golpearon y atacaron con piedras al 
varón que como consecuencia de las 
agresiones perdió la vida el 24 de 
marzo a causa de traumatismo cra-
neoencefálico.

Al tomar conocimiento de los he-
chos, la Fiscalía de Puebla desarrolló 
actos de investigación y ejercitó ac-
ción penal contra José Enrique N. por 
su probable intervención en la comi-

Con autorización judicial, el 2 de 
junio agentes investigadores cumplie-
ron la orden de aprehensión del im-
putado; en la audiencia el Agente del 
Ministerio Público presentó datos de 
prueba y obtuvo su vinculación a pro-
ceso con la medida cautelar de prisión 

 REDACCIÓN

Rescatan a cuatro 
personas víctimas 
de asalto en Atlixco; 
hay dos detenidos
Atlixco, Pue. Cuatro personas fueron 
rescatadas por elemento de la Policía 
Estatal Preventiva en el municipio de 
Atlixco y dos sujetos fueron deteni-
dos que quedaron a disposición de la 
autoridad competente de justicia en 
Atlixco.

Los cuatro masculinos, viajaban 
en un tractocamión marca Kenworth 
T880 con 80 toneladas de fertilizante.

Los dos presuntos detenidos son 
Dante N de 41 años y Santiago de 22, 
ambos originarios del estado de Vera-
cruz.  PAOLA AROCHE
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Hallan a mujer estrangulada dentro 
de una vivienda en Texmelucan

San Martín Texmelucan, Pue. Una mu-
jer sin vida fue localizada con evidentes 
huellas de violencia y estrangulada, al 
interior de un domicilio en la comunidad 
de Santa María Moyotzingo pertenecien-
te a Texmelucan.

La Fiscalía General del Estado, ya 
abrió una carpeta de investigación por el 
feminicidio de esta mujer.

Personal de la Fiscalía Especializada 

en Investigación de Delitos de Violencia 
de Género contra las Mujeres, realizó el 
levantamiento del cadáver.

Lo anterior ocurrió el lunes en una 
vivienda de la calle Xochimatlzi esquina 
con 12 de diciembre, hasta donde arriba-
ron paramédicos del área de Protección 
Civil y policías municipales, luego de una 
llamada que daba cuenta de una mujer 
aparentemente inconsciente.

Sin embargo, luego de que los para-
médicos revisaran a la mujer de 42 años, 

-
nos vitales.

Por lo anterior, el sitio fue acordonado, 
hasta que se realizó el retiro del cuerpo 
que fue llevado al Servicio Médico Foren-
se en Puebla capital. El responsable está 
prófugo y ya es buscado por las autori-
dades.  CAROLINA GALINDO

Menor de 4 años 
escapa de madrastra 
que la amarraba a la 
cama; DIF salva a su 
hermanito
Puebla, Pue. Una menor de 4 años de edad 
escapó de su casa, donde su madrastra Ingrid, 
la había dejado amarrada de una mano y un 
pie mientras iba a la escuela por su hermanito.

La menor logró desatarse y salir de la casa 
y caminar sin rumbo la calle 2 Sur y avenida 
Miguel de la Madrid, en la colonia Segunda 
Ampliación Guadalupe Hidalgo, hasta que una 
mujer se percató de que la niña caminaba sola 
con trozos de vendas en la mano y en el pie.

Al notarla sola la mujer, de nombre Elsa, 
detuvo a la niña para preguntarle dónde vivía 
y dónde estaban sus padres, además llamó a 
emergencias para dar atención a la menor.

Al lugar llegaron personal del DIF Munici-
pal, elementos de la Policía Municipal y pa-
ramédicos de SUMA, así como elementos de 
Protección Civil para dar atención a la menor y 
buscar su casa y a sus padres.

Más tarde, también llegó al lugar el padre 
de la menor de nombre José Liborio quien dijo 
que la menor y su otro hijo estaban al cuida-
do de su actual pareja sentimental de nombre 
Ingrid, quien también llegó al lugar después.

Ingrid aceptó que había dejado atada a la 
menor a la cama, pero para que estuviera se-
gura en la casa mientras ella iba a la escuela a 
recoger a su hermano, sin embargo, la menor, 
de 4 años de edad, se desató y se salió hacia 
la calle.

Sin embargo, un familiar de la menor que 
también llegó al sitio acusó a Ingrid, la ma-
drastra, de violentar a los menores y dijo que 
procedería legalmente contra ella, ante esta 
situación personal del DIF Municipal retuvo a 
los dos menores e investigará posible caso de 
maltrato infantil.  REDACCIÓN
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Luego de tres horas de reunión con 
el presidente Andrés Manuel López 
Obrador, en Palacio Nacional, la con-
sejera presidenta del Instituto Nacio-
nal Electoral (INE), Guadalupe Ta-

ddei, aseguró que se trató de un encuentro 
“altamente productivo” en el que se ofreció 
respeto mutuo: a la autonomía del INE y a la 
investidura presidencial.

A la cita acudieron las seis consejeras y cin-
co consejeros del INE, y del lado del gobierno 
estuvieron presentes, además del presidente, la 
secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, y 
la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel.

“Fue una reunión altamente productiva”, de-

claró la consejera presidenta del @INEMexico, 
Guadalupe Taddei, al salir del encuentro con el 
presidente López Obrador. Foto: Especial. pic.
twitter.com/MdFYpgadc5
— Animal Político (@Pajaropolitico) June 13, 2023

“Estamos en el mejor momento, a mi parecer 
es una reunión altamente productiva; se pide res-
peto, se da respeto, el respeto es de ambas par-
tes. Creo que hay que construir esa parte juntos… 
hacia la autonomía y hacia la investidura presi-
dencial”, declaró Taddei al salir del Palacio.

La consejera presidenta informó que uno de 
los acuerdos de la reunión fue instalar mesas 
de coordinación entre consejeras y áreas ope-

rativas del INE y funcionarios del gobierno fe-
deral, en cuatro temas: seguridad, educación, 
programas sociales y comunicación política.

Taddei dijo que en las futuras mesas podrá 
explicarse al gobierno qué se puede hacer y 
qué no durante el proceso electoral.

“Yo creo que todo mundo se debe comportar 
en el marco de lo que regula la ley”.

“El presidente estaba con toda la voluntad 
de estar en sintonía con el Instituto Nacional 
Electoral, por eso se abren estos espacios, para 
poder trabajar conjuntamente” dijo.

En la reunión se habló también de la confor-
mación del presupuesto del INE para el 2024, 
año de las elecciones federales y 32 procesos 

%&�	����	�������'	��	��	
�������()	����������	
���	*+�	���� ��	�����	
��������	���	�,
-
ESTE ENCUENTRO FUE POR INICIATIVA DE LÓPEZ OBRADOR, QUIEN DIJO, 

BUSCA “UNA NUEVA ETAPA CON EL INE” Y DEJAR ATRÁS LOS 
TIEMPOS EN LOS QUE “SE JUSTIFICARON Y LEGITIMARON FRAUDES”.

P OR : R E DACC IÓN A N I M A L P OL Í T ICO
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locales, y -según dijo Taddei- hubo un compro-
miso de consejeras y consejeros de apegarse 
a la Ley de Austeridad en la propuesta que en-
víen a la Cámara de Diputados.

-
ron todas las consejeras y consejeros, y pudo 
hablarse de todos los temas; sin embargo, no 

de los tiempos electorales con el proceso inter-
no de Morena para elegir su candidatura presi-
dencial, iniciado esta semana.

Sobre las quejas de MC y PRD acusando que 
la convocatoria de Morena viola las leyes electo-
rales, Taddei dijo que ese tema deberá analizarse 

UNA REUNIÓN QUE BUSCÓ AMLO
-

-
tario, quien dijo, busca “una nueva etapa con 

desde sus competencias, para que se haga valer 
la democracia, haya elecciones limpias y se evi-

valer la democracia en el país, de que ya no haya 

-
tonomía, que no dependa ni del gobierno ni de 
grupo oligárquicos, también que se respete la 

-

“condiciones inmejorables para inaugurar una 

“Hay condiciones para inaugurar una etapa 
-
-

des electorales sean mujeres y hombres con 

no empleado de las minorías o gente sin princi-
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